

## Adresse dieses Artikels:

https://www.waz.de/staedte/bochum/aerzte-informieren-heute-zum-thema-brustschmerzen-id10004470.html

LOKALES

## Ärzte informieren heute zum Thema Brustschmerzen

05.11.2014 - 00:11 Uhr

Brustschmerzen gehören in Deutschland neben Bauchschmerzen zu den häufigsten Gründen für einen Besuch beim Notarzt. Oft ist damit die Angst vor einem Herzinfarkt verbunden. Nach Angaben der Gastro-Liga, der Deutschen Gesellschaft zur Bekämpfung der Krankheiten von Magen, Darm und Leber haben 70 Prozent der Patienten, die sich mit Brustschmerzen in die Notaufnahme begeben, keine Herzerkrankung. Anlässlich des Magen-Darm-Tages 2014 informieren heute bundesweit Ärzte an Telefon-Hotlines zum Thema "Brustschmerz – nicht immer das Herz". Aus Bochum nehmen an dem Aktionstag u.a. folgende Ärzte teil, die heute von 18 bis 20 Uhr unter zu erreichen sind:

- Prof. Dr. Richard Viebahn, Knappschaftskrankenhaus Langendreer: 0234/299 32 01.
- Dr. Christian Peter Pox, Knappschaftskrankenhaus Langendreer: 0234/29 98 34 05.
- Prof. Dr. Waldemar Uhl, St.-Josef-Hospital, 0234/509 22 11.